
第 2345回（6月 11日）例会報告
> 点鐘
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 会長報告　　鈴木敬一郎会長
> 幹事報告　　早﨑敬幹事
> 結婚祝　　    田邊弘司会員　島﨑義春会員 
> 誕生祝　　    渡辺昭孝会員　丑久保紀美会員 
> 出席報告　    渡辺昭孝　委員
> 　　53　　47　　24　　3　　57.4％ 
> ニコニコ　　 山岸泰輔　委員長
> ロータリーの読みどころ紹介 
   ロータリー雑誌委員会　　田邊弘司委員長
> クラブ協議会
   クラブ管理運営常任委員会　　三島　務委員長
   会員増強常任委員会　　　　　宮本伸子委員長
   奉仕プロジェクト常任委員会　大谷文孝委員長
   ロータリー財団・米山常任委員会　半田太委員長
   クラブ友好交流特別委員会　　田島博夫委員長
   チャリテェイゴルフ特別委員会　飯塚秀司委員長
   会場監督　　　　　　島﨑義春 SAA
   幹事　　　　　　　　早﨑　敬幹事
   会長　　　　　　　　鈴木敬一郎会長
> 謝辞　鈴木敬一郎会長
> 点鐘　鈴木敬一郎会長

会長報告

鈴木敬一郎会長
本日は　クラブ協議会です。常任理事に各担当委員

会事業の報告をお願いします。例年ですと２回の協議

会で報告をお願いしておりますが、日本さくらロータ
リー会の日程等の都合で、一回の協議会になっており
ます。十分な時間が取れませんが何卒ご協力ほど　よ
ろしくお願いいたします。

さて、6月 1日は第１３回　日本さくらロータリー
会が新宿のハイアットリージェンシー東京で開催され
ました。やはり最上階からの周辺のビル群の景色は、
大都会の真只中であることを十分に認識できます。久
しぶりの新宿を十分に楽しませていただきました。

事前会議では　幹事クラブである小金井さくらロー
タリーより　本年はクラブ負担金を無しにしたのです
が、さすがに負担金なしでは、登録料が 20，000円を
超える設定にせざるを得ないため、より多くの参加を
促すためにも次年度より人頭負担金方式とし 1人 1,000
円の負担をという提案が出されました。全クラブ賛成
ということになりました。また、年に数回の全クラブ
担当者会議をＺＯＯＭで開催するという提案がされ了
承となりました。
来年度は、水戸さくらロータリークラブが幹事クラ

ブとして決定され、後日正式日程をお知らせするとの
ことでしたが、ほぼ日程まで決まっているとも言って
いましたし、水戸の歴史のある料亭を抑えてあるよう
です。再来年度は京都さくらロータリーが幹事の予定
ですが、クラブ創立 20周年にあたり幹事クラブを交代
してほしいとの申し出があり、いわき桜ロータリーが
幹事クラブに決定されました。幹事クラブの力のこ
もった設営に感謝し、来年の再会を楽しみにしたいと
思います。小金井さくらロータリーの幹事から神田さ
んは参加しないのか？と聞かれました。来年は、皆さ
んが期待しているようですので参加お願いします。
以上　会長報告でした。



幹事報告

早崎敬幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただき
ます。
６月４日（火）第６回会長幹事会が熊谷市の木曽路で
行われ五十幡和彦ガバナーエレクト、鈴木会長と私で
出席しました。
16日は最終例会となっております。出席されます方は
遅刻しないように集合場所へ集合お願いします。
私からの報告は以上となりますが、この後、先日行わ
れました三島長島年度第 1回理事会の議案の報告を長
島次年度幹事よりしていただきますので宜しくお願い
致します。

出席状況報告
　　渡辺昭孝　委員

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５３名 47名 24名 3名 57.4%

ニコニコ報告
山岸泰輔　委員長

鈴木会長　本日はクラブ協議会です。宜しくお願いし
ます。
早﨑幹事　本日はクラブ協議会です。宜しくお願いし
ます。
細井パストガバナー

田邉会員　結婚祝いありがとうございます。
一句「虹仰ぐ　余はながための　浮世かな」心の片隅
にある心境です。
三島会員　鈴木会長、早﨑幹事大変ご苦労様でした。
矢澤会員　過日の、妻あつ子の葬儀には多くの方のご
列席をいただき、滞りなく送ることができました。感
謝致します。
神田会員　午後一の仕込みのため、早退させて頂きま
す。
新井会員　今年度この会場の例会は最終ですね。クラ
ブ協議会の発表者の皆様、お疲れ様です。よろしくお
願いします
渡辺会員　誕生祝いありがとうございます。
半田会員　受付のスタッフが退職するので新人を採用
しました。2二日間来て、翌日より体調不良で二日休
み。その次の日来た翌日から連絡も無し。フェードア
ウトして消えました。再度インディードに出して、新

しく昨日より勤務開始。本日、娘が熱が出たと言って
欠勤。頭が痛いです。

本日のクラブ協議会よろしくお願い致します。の同文
として、橋本恭一会員、島崎会員、阿部会員、田島会
員、大谷会員、川野会員、梁瀬会員、丑久保会員、長
島会員、宮本会員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、
林会員、山岸会員。

本日のご奉仕額は　３万９千円となります。
ご協力ありがとうございました。

結婚祝

田邊弘司会員　島﨑義春会員 

誕生祝

渡辺昭孝会員　丑久保紀美会員 


